

志

第2学年通信

生徒と教師の合い言葉

文責 星

「気づき・考え・実行する」

第34号

令和2年1月10日(金)

あけまして
おめでとうございます

令和2年あけましておめでとうございます。令和となって初めての年明けを迎えました。今年は何んといってもオリンピックイヤー。多くの選手の活躍によって大いに盛り上がることを期待したいものです。

さて、15日間の冬休みが終わりました。大きな事故やけがもなく無事に3学期をスタートできたことを大変うれしく思います。

希天君が始業式の生徒代表発表の中で「今年受験生になる」と話したとおり、いよいよ今年の4月からは3年生になります。最上級生として、また受験生としての心構えをもつ3学期にしてほしいと思います。2年生のまとめをしっかりと行わせ、学習、部活動、はさらに進路に向けた取組についても精一杯支援していきたいと考えます。本年もどうぞよろしくおねがいします。

新年の抱負!

- 優花さん・・・新研究を頑張ります
- 希天君・・・勉強や部活をがんばる
- 翼君・・・オンとオフをしっかりと!
- 陽向大君・・・コツコツと努力する
- 安友武君・・・毎日勉強と戦い、ゲームの誘惑に負けないようにする
- 奈々さん・・・苦手教科、応用問題の挑戦!
- 裕樹君・・・テレビやゲームを我慢して勉強に集中する

3学期が始まるにあたり、今学期の抱負を立てました。学習に関しての意欲を持つ生徒が多かったようです。さて、3年生の推薦入試がいよいよ来週から始まります。来年の今頃は、きっと今の3年生たちのように入試の近づきに緊張を感じているのかもしれませんが。自分で掲げた3学期の目標をしっかりと達成できるように、文武両道で頑張りたいと思います。



ぼくは大人になったら、世界一のサッカー選手になりたいと言っていた。世界一になるには、世界一練習しないとダメだ。だから、今、ぼくはガンバっている。今はヘタだけれどガンバって必ず世界一になる。そして、世界一になったら、大金持ちになって親孝行する。Wカップで有名になって、ぼくは外国から呼ばれてヨーロッパのセリエAに入団します。そしてレギュラーになって一〇番で活躍します。

〜中略〜

セリエAで活躍しているぼくは、日本に帰りミーティングをし一〇番をもらってチームの看板です。ブラジルと決勝戦をし二対一でブラジルを破りたいです。この得点も兄と力を合わせ、世界の強ゴウをうまくかわし、いいパスをだし合って得点を入れることが、ぼくの夢です。

新年大きな夢をもちましよう
本田 圭佑

今週の目標

新年の目標をもとう

週番の先生

影山先生

		授業計画と主な予定						下校	進学
13	月	*	*	*	*	*	*		
		祝日 成人の日							
14	火	理	国	音	数	社	英	17:30	国数 1 1
15	水	国	英	社	数	理	総	17:30	英 1 1
		〇2年総合(立志のつどいに向けて)							
16	木	国	社	数	理	英	道	17:30	理 1 1
17	金	国	体	家	美	英	集会	17:30	社 1 1
		〇全校集会 〇週番引き継ぎ							

